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Abstract (en)
The switch has a padlocking accessory with a sheath (30) fixed with respect to a fixed extended trunk. A crown (40) has openings (45), at its upper
edge (44), for passage of a padlock. The crown is mounted outside the sheath for moving between an inactive lower position and an active upper
position, to disengage a movable actuating head (10) to a lower position and to surmount the head by the upper edge into upper position.

Abstract (fr)
Le bouton présente un fût et une tête mobile 10. L'accessoire a un fourreau 30 fixe par rapport au fût et de forme intérieure adaptée à la partie haute
du fût, ainsi qu'une couronne déplaçable 40. La couronne présente à son bord supérieur 44 au moins un orifice 45 de passage de cadenas, et elle
est montée sur l'extérieur du fourreau pour se déplacer entre une position basse inactive et une position haute active, par un mouvement limité au
moyen d'éléments de butée, de manière à dégager la tête 10 en position basse et à surmonter la tête par son bord supérieur 44 en position haute.
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